



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,7	15/09/2022	LEGISLATIVO

Alito Moreno no intimida a los senadores del PRI

Senadores priistas, como Jorge Carlos Ramírez Marín y Carlos Aceves del Olmo, minimizaron el amago del dirigente nacional, Alejandro Moreno, de exhibir a los legisladores del tricolor que no apoyen extender la tarea de los militares en seguridad pública.

"Debe tener la seguridad de que sus legisladores no votan por consigna, sino por convicciones, porque esa es la tarea que se les encomendó, sobre todo los que somos producto del voto popular", aseguró Ramírez Marín al ratificar que votará contra la reforma aprobada ayer en la Cámara de Diputados.

Consideró que el líder priista no debe generalizar sobre quienes no comparten su apoyo a la militarización, pues su principal preocupación debe ser propiciar la unidad.

Aceves del Olmo indicó que no tiene planeado hablar con Alito.

— Leticia Robles de la Rosa
PRIMERA | PÁGINA 7

No me intimida: Ramírez Marín

Decidido a responder a sus convicciones y al compromiso que asumió con los ciudadanos que lo eligieron como senador, el priista Jorge Carlos Ramírez Marín asegura que no le intimida la amenaza de Alejandro

Moreno Cárdenas, presidente del PRI, de exhibir a los priistas que sean críticos o que no se sujeten a la posición que él asume.

"Debe tener la seguridad de que sus legisladores no votan por consigna, sino que votan por convicciones, porque esa es la tarea que se les encomendó, sobre todo los que somos producto del voto popular, que no podemos hacer lo que nos dé la gana", aseguró, al ratificar que votará en contra de prolongar la permanencia de los militares en labores de seguridad pública.

"No tengo planeado hablar con él; no tengo planeado ir al partido", explicó uno de los priistas más poderosos que quedan en el partido, el senador Carlos Aceves,

quien como dirigente de la CTM conserva una influencia innegable dentro del PRI y quien así responde al dirigente de su partido, quien amenazó con exhibir a priistas que no coincidan con él.

"Vale la pena hacerle un llamado para que los comentarios que con respecto de quienes no compartimos esta propuesta, o bien no se generalicen o no se anticipen, porque me parece que la preocupación del presidente del CEN es propiciar la unidad y tener la seguridad de que sus legisladores no votan por consigna", dijo Ramírez Marín.

— Leticia Robles de la Rosa



Si lamento esta expresión, porque imita la expresión en la que nosotros salimos a defender a los diputados cuando el gobierno federal los exhibió."
J. CARLOS RAMÍREZ
SENADOR DEL PRI